



El Consell de Formentera, a través del área de Turismo, informa de que durante la semana pasada se realizó la segunda ruta de presentaciones nacionales en Málaga, Valladolid y Valencia. Cabe destacar que antes de la Semana Santa también se realizaron presentaciones en Barcelona, Madrid y Bilbao.

"Estas ciudades forman parte de los principales mercados emisores hacia Formentera y que tienen facilidad de conexión para llegar en temporada baja, por eso potenciamos nuestra presencia", según ha explicado la vicepresidenta y consellera de Turismo, Alejandra Ferrer. Las presentaciones fueron de pequeño formato frente a la prensa especializada en viajes de cada ciudad y también las principales cabeceras de comunicación.

En estos encuentros se promocionan las actividades deportivas y culturales que se organizan antes y después de la temporada. También destacan el patrimonio de la isla, las rutas verdes, las rutas ornitológicas y la gastronomía. Paralelamente, estos días Formentera realiza también acciones promocionales en Londres, en Amsterdam y en Toulouse.

*18 de abril de 2023*

*Área de Comunicación*

*Consell de Formentera*